



Personnel des MJC, la CGT s'adresse à vous !

Les politiques mises en œuvre ces dernières années démontrent la volonté d'en finir avec les lieux de rassemblements collectifs, de débats d'idées et d'émancipation. Les fondements de notre société sont aujourd'hui profondément bouleversés tandis que l'individualisme et le repli sur soi deviennent loi.

Les MJC, dédiées à l'origine à l'éducation populaire pour les travailleurs-euses n'ayant pas accès à la culture, subissent une baisse continue des financements publics et un isolement croissant qui résulte notamment de la perte de leur organisation fédérative régionale en Rhône-Alpes.

Face à cette situation inquiétante, le risque n'est-il pas grand pour les MJC de se transformer peu à peu en opérateur commercial et simple accompagnateur des politiques de l'Etat, bien loin de leurs prérogatives et valeurs d'origine ?

Construire ensemble nos métiers de demain ?

Quel fonctionnement des MJC aujourd'hui sans financements publics, quelle finalité du travail et des métiers pour les salarié-e-s ? N'y a-t-il pas nécessité à échanger ensemble sur ces questions pour maintenir les MJC dans leur rôle d'intérêt général ? Quelles évolutions voulons-nous pour nos métiers d'éducateurs populaires ?

Assemblée générale des salarié-e-s des MJC

La CGT Isère invite les personnels des MJC à une réunion le **31 janvier 2019 à 18h à la Bourse du travail de Grenoble – salle 402 bureaux CGT** - pour échanger, construire et agir collectivement autour de VOS préoccupations, en lien avec les enjeux d'éducation populaire.



CAMPAGNE DE CONTACT ET DE SYNDICALISATION DES PERSONNELS DES MJC

Janvier 2019

Rejoignez-nous !

<http://www.cgtisere.org/>

accueil@cgtisere.org



Je souhaite être contacté par la CGT

Nom : Prénom :

Tel : Mel :